
Herr Lübken erläuterte den aktuellen Sachstand, der zu einer Änderung des Beschlussvorschlages 
in Gestalt der Tischvorlage geführt habe. Der Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS) werde nach 
Intervention der Stadt Sankt Augustin und anderer Kommunen das Jahresticket „Prima-Ticket“ 
einführen. Dies entspreche den Forderungen der Verwaltung. Eine Fahrt von der Wohnung zur 
Schule werde hiermit sichergestellt. Ferner sei von den Eltern kein finanzieller Eigenanteil zu 
leisten.  
 
Der Ausschuss dankte der Verwaltung für ihr Engagement in dieser Angelegenheit. 
 
 


